

Cruz Roja logró la inserción de 600 desempleados desde el inicio de la crisis en Asturias

"A veces de las pequeñas ideas surgen grandes proyectos", defienden en Secot

09.04.2014 | 09:54

C. J. Los programas de intermediación empresarial de Cruz Roja en Asturias ha logrado generar desde el comienzo de la crisis, en 2008, un total de 600 contratos, gracias a la colaboración de unas 800 empresas. Responsables de esta entidad valoraron ayer la realidad del empleo en el campus, en el transcurso de una jornada titulada "Aprendiendo a emprender en solidaridad", donde tomaron parte también representantes de la asociación Secot que agrupa a veteranos expertos que asesoran gratis a los emprendedores y de la Federación de Mujeres Directivas.

Según Carlos González el perfil de las personas que se acercan a Cruz Roja ha cambiado mucho en los últimos cinco años. Si antes de 2008 un 85% del trabajo de la entidad en Asturias estaba enfocado a personas inmigrantes ahora este

colectivo representa el 53% de los usuarios mientras que existe un 37% de nacionales. "Nos llegan muchas personas mayores de 45 años perdidas totalmente", subrayó González al tiempo que destacó el papel fundamental de las becas para las personas que "de la noche a la mañana" se ven en la circunstancia de volver a iniciarse en la formación y recualificación profesional en tiempos de crisis. "Es una situación que tiene mucho impacto psicológico", subrayó el representante de Cruz Roja.

También practican la solidaridad para ayudar a la inserción laboral en Secot, la organización de seniors voluntarios para el asesoramiento empresarial, representada en el acto de ayer en el campus por Juan Alberto Rodríguez. En Asturias cuentan con 67 personas que practican desde hace más de veinte años este voluntariado empresarial cubriendo labores de asesoramiento, consultoría y tutorías en el sector industrial, la educación, pymes, entidades familiares, y Administración. "A nosotros acuden normalmente emprendedores económicos, intraemprendedores y emprendedores sociales", apuntó Rodríguez, al tiempo que destacó que el valor fundamental de Secot reside en poder aportar soluciones "desde la serenidad" a los nuevos empresarios. "Toda idea merece ser escuchada; de las pequeñas ideas, a veces, surgen grandes proyectos", remarcó el presidente de la organización en Asturias.

En el caso de Belén Fernández, consejera delegada de Novatex y presidenta de la Federación de Empresarias y Directivas (FEDA), el arranque de su iniciativa empresarial coincidió con un proyecto de inserción laboral. "De un pequeño taller hemos pasado a ser una empresa industrial competitiva" que suma 11 proyectos de I+D+i y exporta a 18 países.



Representantes de Secot con Belén Fernández, Carlos González e Hilario López. Marcos León

Fotos de la noticia